



市民の皆さまの声

宜野湾市では、市民の皆様の市政への参加を推進し、よりよい街づくりを共に考えることが出来るよう、ご意見・ご要望を受け付けております。日頃、市政に対して抱かれている提言、苦情、要望などをお寄せ下さい。

●学校給食残量の持ち帰りについて

数年前から模合での話題です。小中学校での給食で、牛乳や給食の残りを職員が自宅に持ち帰り、食事のときに利用しているという事は本当でしょうか。(福祉施設でも同様)

【教育委員会指導部学校教育課からの回答】

小学校の給食については、学期一回、残量を減らすことや、献立の改善、栄養摂取状況の把握を目的に「残量調査」が行われています。それでも毎日出てくる残量の牛乳や給食等については、

- ①保冷により管理し、部活動をしている児童生徒に与える。
- ②それでもなお、余る分については、校長の許可を得て職員が持ち帰ることもある。

教育委員会としましては、今後とも各学校における残量を減らす(残量ゼロを目指す)取り組み及び、食の安全上、職員の持ち帰りが無いように指導していきたいと考えています。

●国民健康保険退職者被保険者証について

私は、妻と二人で一つの国民健康保険退職者被保険者証を使用していますが、かち合つて困る事がよくあります。我々高齢者は、病院に通いながら

健康を維持しているのが殆どだと思いますので、国民健康保険退職者被保険者証が世帯主単位で発行されている今の制度を個人単位に改めて頂くよう、お願い致します。若し、この保険証発行が市役所の判断で改善出来ないのであれば、何処に、この要望を出せば良いか教えてください。

【国民健康保険課からの回答】

常日頃から国民健康保険事業について、御協力頂き感謝申し上げます。法の改正により平成十三年四月以降、被保険者証は原則として一人一枚の個人カード化が望ましいことになっております。しかし、被保険者証の更新時期や財政状況面から、当市では自分の間、現状の被保険者証を使用することになっております。従いまして、被保険者証を一人一枚化して交付することができません。

メール文中では詳細がわかりかねますので、お手数ですが国民健康保険課窓口(給付係)でご相談して頂くようお願いいたします。

投書の仕方

*庁舎一階に「ご意見箱」が設置されています。

*宜野湾市ホームページ内「ご意見・ご要望」コーナーよりメールが送信できます。

皆様の声をお待ちしております!

届け、60年目の祈り

茶

ぐわいゆんたく

14



「弔魂」碑、除幕式 (1963年5月29日)

一九六三(昭和三八)年の五月二十九日、一つの慰霊碑の除幕式が執り行われました。宜野湾市内で四番目に建立されたこの慰霊碑は、沖縄戦の激戦地として知られる嘉数高地で没した兵士の霊を慰めるための「弔魂」碑でした。と称したと言います。

嘉数高地は、戦時中、その地理的な条件が戦

現在、嘉数高台公園として整備されている敷地の中には、七つのモニュメントがあり、戦没者の霊を慰め続けると同時に、戦後六〇年を迎えようとしている今、私たちの恒久平和に対する心構えを改めて問いただしています。

「宜野湾市史」への
お問い合わせ
教育委員会文化課
☎八九三―四四三二

「あなたの心は健康ですか？」

沖縄県は長寿の島と呼ばれますが、実は自殺による死亡がワースト上位にランクしており、中でも中部圏域は高い伸び率を示しています。

本当の長寿の島になるためには、気軽に受診して治療に専念できるよう、うつ病を正しく理解することが大切です。一緒にお話を聞いてみませんか？

「あなたの心は健康ですか？」～こころの風邪 うつ病についての理解～
日 時：平成17年7月2日(土)午後3時～5時
場 所：中部福祉保健所 3階 多目的室
お問い合わせ：中部福祉保健所地域保健課精神保健福祉班 938-9700

精神障害者福祉保健手帳をお持ちの皆さんへ ◆ 訂正とお詫び ◆

精神障害者福祉保健手帳を取得された際にご案内した施設利用に関するサービスの中で、一部誤った情報が提供されていました。

利用される皆さんと施設の方々には、多大なご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。今後は再発防止に努力致しますので、よろしく願います。

誤：北谷公園温水利用型健康運動施設 施設使用料 無料



正：ちゅら一ゆ 施設使用料 割引